



タブレット端末に御注意あれ

理事長 橋本 久雄

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

ICT 環境の整備に伴ってパソコン等による情報の伝達や情報の処理が我々の生活に欠かせないものになって来ています。当久喜市学童保育運営協議会でも会議や勤怠管理に利用し、正確で時間ロスのないものになっていきます。

例えば、職員会議でも全員が対面で行うものと事務局と各 17 クラブを結んだオンライン会議も取り入れています。おかげで、私は自宅や出先から会議に参加することが出来ます。

このような社会状況を踏まえ、基礎的知識や情報の処理を身に付けるため、久喜市立小中学校の全児童生徒にタブレット端末(以下タブレット)が貸与されています。貸与に当たっては、安全で安心な使用のためのきまりがあります。

久喜市内では大きな問題は聞いていませんが、地域によってはタブレットを使ってのいじめ問題やプライバシーの侵害に発展したケースも報道されています。

市内でも大きな問題に至らないまでも学校で決められた目的以外の使用も散見されるとのことです。是非保護者の皆様にはお子様のタブレットを見て上げてください。

寒さはこれからが本番です。インフルエンザも大分蔓延まんえんしています。

よい1年になることを祈念しています。



職員研修会の実施

～ゲーム・工作研修～



令和7年11月12日(火)に常勤職員を対象としたゲームや工作についての職員研修会を実施しました。

職員研修委員会による、工作紹介、ゲームのルール説明等が行われ、実際に説明を受けながら周りの職員が作品づくりや、ゲームを体験していくという内容です。各ブースに分かれ交代制で様々な活動に取り組みました。また、各クラブからお勧めの工作やゲームを持ち寄り、紹介文とともに展示をして、自由に見て回れるような工夫もされました。

実際に実物を見たり、触れたり、体験することで、職員の知識やアイディアを共有することができ良い機会となりました。

★ゲームの内容

- ①ごきぶりポーカー・キヤッチミー
- ②ノイ・六華
- ③ハリガリ・あいうえバトル
- ④ルーレットカジノ
- ⑤クエスト

★工作の内容

- ①手作りすごろくゲーム/ドデカ神経衰弱
- ②変わり手裏剣・ロケット(折り紙製作)
- ③網かご(紙コップ製作)
- ④ゆきだるま/大きい兜



新春のお慶びを申し上げます。

さて、2026年が始まり、早くも数日経ちましたが、皆さん今年の干支はご存知でしょうか？

干支というと、動物のことを思い浮かべる方がほとんどかと思いますが、実は干支は「十干(じっかん)」と「十二支(じゅうにし)」を組み合わせたもののことと申します。従って、より正確に言うと今年は、十干の「丙(ひのえ)」と十二支の「午(うま)」が組み合わさった「丙午(ひのえ・うま)」とされます。

丙(ひのえ)は、十干の3番目で「火」の要素を持ち、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表すとされています。

また午(うま)は、古くから人間とともに生きてきた動物。

駿足を持ち、独立心が強く、また人を助けてくれる存在でもあります。

そのため丙午(ひのえうま)の年は、「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられているそうです。

出典/宮内庁御用達 漆器 山田平安堂

ぜひご家庭でも、この機会に上記の内容を含めて干支に関する話をしてみてください。新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。

編集後記

今回も最後まで読んでいただきありがとうございます。

協議会では1年を通して様々な職員研修会を実施しています。学んだことを活かし、これからも職員一同、より良いクラブ運営、保育活動の充実に努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

発行 / 一般社団法人

久喜市学童保育運営協議会

〒346-0013

久喜市青葉1-2-2 地域交流センター内

TEL 0480-24-3922

FAX 0480-24-3924

メール kukigakudou@feel.ocn.ne.jp

ホームページ <http://kukigakudou.jp/>



久喜っ子の
安全基地